

Edith-Stein-Institutionen

Bereits seit den 60er-Jahren des 20. Jhs gibt es verschiedene **Schulen**, die den Namen der Pädagogin Edith Stein tragen; schließlich war sie auch Mitglied im „Verein kath. dt. Lehrerinnen“. So wurde der Grundstein zum Neubau der Edith-Stein-Schulen in Speyer bereits 1957 gelegt; in Darmstadt gibt es seit 1960 ein Edith-Stein-Gymnasium. Aufgrund der Seligsprechung Edith Steins 1987 und ihrer Heiligsprechung 1998 sind viele **Pfarreien, Kirchen** und **Kapellen** ihrem Patronat übergeben worden, z.B. die Kirche Hl. Edith Stein in Wachenheim an der Weinstraße, wahrscheinlich **die erste Kirche weltweit**, die am 30.4.1989 durch Bischof Schlembach Edith Stein geweiht wurde. Zugleich wurden neu gegründete oder umbenannte Kindergärten und Soziale Einrichtungen nach der Philosophin, Pädagogin und Heiligen benannt. Sogar eine Sporthalle trägt ihren Namen, obwohl sie außer Wandern und Tennisspiel wohl keinen weiteren Sport trieb. Nach dem jeweiligen Typus der Institution und alphabetisch geordnet finden Sie im folgenden die Adressen, die wir in Deutschland, Österreich, Südtirol und Rom ausfindig machen konnten. **Falls Sie von weiteren Institutionen wissen**, die hier fehlen, würden wir uns sehr freuen, wenn Sie sich mit dieser Information bei uns melden: esgd@bistum-speyer.de